



Extrait de “Les vagues de la mer” :

Depuis quelques décennies la France s'enfonce dans la médiocrité. Le XXème siècle sera le siècle des grandes épidémies à cause de la multiplication des échanges de populations, essentiellement par voie aérienne. Mais nul besoin d'avions pour que, dès la fin du XXème siècle, un virus s'installe et gagne toute l'humanité : le virus de l'Internet et de Facebook. Le temps n'est pas si loin où sur tous les murs des campagnes françaises était placardée cette publicité bleue en lettres blanches : “le petit journal illustré, cinq millions de lecteurs”.